

1263.3162

**¡EL PUEBLO ACUSA!**



# ¡máximo castigo a los golpistas!

**LOS GOLPISTAS , ENEMIGOS DEL PUEBLO**

Hace un año, por estas fechas, estuvimos a punto de ser víctimas de la brutalidad y el fanatismo de un grupo de golpistas que pretendían hacerse con el poder. Detrás de los tanques y las metralletas había la voluntad de acabar con las libertades tan costosamente conquistadas, barrer la Constitución y establecer de nuevo un régimen de opresión fascista. Las libertades individuales y colectivas, las condiciones de vida del pueblo estuvieron a punto de retroceder a los tiempos del franquismo.

**EL PELIGRO NO HA SIDO CONJURADO**

Ahora, un año después, ese peligro no ha sido conjurado todavía. En esos doce meses hemos visto que las provocaciones y la propaganda golpistas no han cesado. Y, aprovechándose de ello, los sectores más reaccionarios del gran capital han realizado una continua presión para ir recortando las libertades.

**NO NOS DESENTENDEMOS DEL JUICIO**

Son estos mismos sectores reaccionarios los que ahora piden que el pueblo asista pasivamente al juicio de los golpistas y se desentienda de



él. Saben que este juicio es muy importante para el futuro de la democracia. Si los golpistas salen bien librados, permanecerá en pie el chantaje del golpe, y los fascistas se crecerán. Si son condenados a las penas que pide el fiscal, el golpismo habrá sufrido un tropiezo. Ello permitiría que se pudiese abordar mejor la tarea de consolidación de la democracia y la resolución de los graves problemas que tiene el país.

**¡TENEMOS QUE EXIGIR QUE PAGUEN!**

El aniversario de la intentona golpista, que coincide con la celebración del juicio, debe ser ocasión de que el pueblo se manifieste como acusador. Acusador contra los golpistas y defensor de la Constitución.

De la forma más unitaria posible, los partidos democráticos, las asociaciones ciudadanas y corporaciones municipales, los sindicatos y comités de empresa, debemos manifestar nuestra voluntad de que sean los golpistas los que paguen por su delito. Que no seamos nosotros los que tengamos que pagar, más pronto o más tarde, por la inhibición o la tolerancia.

QUE EL PUEBLO HABLE PARA QUE CALLE EL FASCISMO

**¡MAXIMO CASTIGO PARA MILANS, ARMADA Y TEJERO!**

**¡ACABEMOS CON EL CHANTAJE DEL GOLPISMO!**

**¡MOVILICEMONOS!**

¡Movilicémonos en torno al 23-F!  
Es necesario organizar actos unitarios, que los ayuntamientos se pronuncien en defensa de la democracia, que los parlamentarios intervengan en charlas, mitines y actos sindicales. Sigamos la iniciativa de los grupos juveniles que han organizado "fiestas de la libertad"  
Que en los centros de trabajo y estudio se celebren reuniones y haya pronunciamientos públicos, pancartas, etc.

**OCE**  
**BANDERA ROJA**

unidad, paz y libertad